





Sicily roesoh

Pergadeghan didalam Balai Roma, 19 — 12. 10 orang kabarnya loeka2...

300.000 orang pekerdja ba han makanan disoeroeh mogok moelai 5 hari sebeloem Kerstmis...

KEMATIAN SPILSBURY MASIH DIBONGKAR

Pembesar2 Inggris kini men tjoba oentok menjelidkan rahsia kematian dari toean Bernard Spilsbury...

Apakah kematiannya itoe dise babkan oleh karena penjelid kannya...

PENGAWASAN ATOM

Rantjangan Amerika diteroaskan Lake Success, 18 — 12. Komisi Atom dari UNO soedah sekata boeat mempertimbang oesoel2 Roes tentang pengawasan atom...

Anggota2 Komisi dalam moes jawarat pertama sedjak 3 boe lan jang lewat...

Kapal perang Amerika Boeat Turky

Setpanjang berita di soerat2 kabur sebagai termaktoeb dalam perdjandjian Amerika dengan Turky...

TINDJAUAN LOEAR NEGERI :

PENGAROEH ROES BERTAMBAH KENDOER

Dengan djatoehnja kabinet Ghavam di Parsi

Berita2 dari Teheran mengatakan, bahwa pada waktue ini Parsi sedang menghadapi satoe kemeloet...

8 NEGARA setoedjoe

GANTI KEROEGIAN DARI DJEPANG Washington, 18 — 12. Rantjangan jang diandjoerkan Amerika...

Hari ini Filipina menjatakan persetoedjoenja setelah diper timbangkan pandjang lebar...

Otoesan India didalam Komisi mengatakan Pemerintahnja tidak poeas dengan pembagian ganti keroegian...

SYRIA ANTI KOMOENIS

Pemerintah Syria hari ini telah memberi peringatan kepada Partai Komoenis...

BEVIN JG ANTI SOVJET

Menteri loear negeri Inggris Ernest Bevin, mentjela Sovjet Serikat jang mempergoenakan...

Setelah menjatakan perasaan kesalnja, terhadap penolakan Sovjet Roesia...

Boekan sadja Parsi itoe pen ting dalam soal strategi oentok memperlindoengi oerat2 nadi...

Amerika dan Inggris perloe mendapat minjak karena soember2nja sendiri tidak tjoeoer...

Berkali2 Ghavam memadjoerkan persetoedjoenja...

Dengan kedjatoehan Ghavam ini berarti bagi Roes jang pin toe mendapat minjak...

Dan keberangkatan bekas per dana menteri Inggris sebeloem perang...

Apa artinja kekalahan Ghavam bagi Roes? Tidak sadja...

Toerki, Parsi sebagai "ben teng" diselatan oentok...

Apakah Roes tidak akan men desak lagi kepada pemerintah Parsi...

Oleh : DJAAFAR

sekarang, Roes tentoe akan ter djepit dari Barat dan Selatan...

Pengaroeh Amerika dengan dollarnja tidak akan bisa ditem boesnja...

Roes moelai "terpoelan", dan apakah dia akan dapat melepaskan dirinja...

Tapi jang kita lihat sekarang, dilapangan peroendingan sikapnja...

Hanja kesimpoolan jang kita peroleh, bahwa dengan djatoehnja...

Parsi tidak lagi dipersimpang an djalan...

IKLAN

MOELAI SENEN, 22 DECEMBER 1947 Boeka praktek Dokter NJO TJIAUW KOK ARTS.

CURSUS MENDJAIT COSTUUM Berhoeboeng banjarknja moerid2...

Raden Roro Toening Soekanto Renbaanstr. No. 28 Medan

DITJARI jang maoe berlangganan dengan harian "Waspada"...

Pendjoel Chas "WASPADA" di Tandjoeng Balai : TOKO DJAKARTA

Mendjoel etjeran dan menerima langganan boeat Tg. Balai dan sekitarnja.

SOEDAH TERBIT !! Minggoean bergambar "WAKTOE" Harga etjeran selemba...

RADIO TOEAN ROESAK, MAOE DJOEAL ? Beroeroesanlah dengan : "ANDALAS" RADIO & ELECTRIC WORKSHOP

MOON APOTHEEK No. 2 HAKKASTR. — MEDAN TEL. 1828

Terima receipt2 dari dokter2 Sedia obat2 patent Diboeka dari djam :

Banjak jang soedah menda pat hasil dari pekerdjaan Typen dan Boekhouden.

"PEN" Bindjeweig 43 — MEDAN

Masih sedia : TAFSIR QURAN Djoez 1, 4, 5 dan 6

LIM IK KWANG & HUTAGALUNG BROS GREAT WORKS Spesial buat dynamo, batterei dan perkakas listrik.

Baroe boeka : PEROESAHAAN OENTOEK OEMOEM Faberik giling :

di : Djalan Antara No. 97 Medan BAGINDA MARAH ALAM

LOTERI BESAR Hoofdprijs f 100.000,— 2de prijs f 75.000,—

MAKLUMAT Agent : Madjallah Mingguan "MIMBAR INDONESIA"

A. Saman Coy Central Pasar P 119 — Medan Tjaban Pertoekangan :



DJOEAL dan BELI : Mesin toelis, mesin kira, mesin stencil...

tarik2 semalam2an. Sesoedah siap sarapan daripa da roti biasa...

djoeroebahasa menterdjemahan perkataan itoe boeat sadja. Saja mendjawaab...

an Indonesia, kemoedian mereka berdoea pergi kesatoe roemah...

takoet didera berhoeboeng dengan kesalahan menghilangkan kepertjajaan...

mengambil, membeli, menipoe atau memperdaja sendjata. Opsir tadi membilang boeat...

bab tak se pandai dia itoe. Wanita itoe menanja apa jang ditoe doehkan...

